

## Betriebshaftpflichtversicherung

**Wo gehobelt wird, da fallen auch Späne. Denn «Nobody is perfect» – jeder von uns macht mal einen Fehler. Doch manche Fehler haben grössere Auswirkungen als andere.**

**«Grosse Risiken versichern!!!»**

1. Hat der Geschädigte einen finanziellen Schaden?
2. War die geschädigte Handlung widerrechtlich?
3. Besteht ein adäquater Kausalzusammenhang?
4. Besteht ein Verschulden?

Können alle Fragen mit JA beantwortet werden, ist der Schadensverursacher haftbar.

Obwohl der Abschluss einer Betriebshaftpflichtversicherung nicht obligatorisch ist, ist dies in der heutigen Zeit mehr als nur empfehlenswert. Gedeckt werden Schäden in der Urproduktion, die der Betriebsinhaber oder seine Angestellten, Dritten zufügen. Die Betriebshaftpflichtversicherung übernimmt finanziell messbare und begründete Forderungen gegenüber einem Dritten. Ist eines dieser Kriterien nicht erfüllt, wird

eine Zahlung abgelehnt. Die Höhe der Versicherungssumme, ob 5 Mio. oder 10 Mio. ist von verschiedenen Faktoren abhängig. Zum einen von der Betriebsgrösse, dem Umsatz, den verschiedenen Betriebszweigen und auch ob und wie viele Angestellte auf dem Betrieb tätig sind.

Ob Personen- oder Sachschaden; auch die Produkte sind in der Betriebshaftpflichtversicherung eingeschlossen und schützen den Betrieb vor den finanziellen Folgen. Alle auf dem Betrieb arbeitenden Personen, Tiere sowie die Maschinen sind in der Betriebshaftpflicht eingeschlossen.

Zur obenerwähnten Grunddeckung müssen, wenn vorhanden die Sonder Risiken wie

- Hofladen/Gästebewirtung
- Forstwirtschaftliche Arbeiten für Dritte
- Huf- und Klauenpflege
- Pensionspferde/Kutschenfahrten
- und weitere miteingeschlossen werden.

Eine Betriebshaftpflichtversicherung lohnt sich für jedes Unternehmen, da-



*Eine Betriebshaftpflichtversicherung ist mehr als nur empfehlenswert. Bild: Pixabay*

mit zu den täglichen Herausforderungen nicht noch unabsehbare finanzielle Folgen kommen.

Unbelastetes Arbeiten ist mit einer korrekten Versicherung besser möglich, da einem nicht bei jedem Arbeitsschritt die Angst eines finanziellen Engpasses oder gar dem Ruin des Betriebes im Nacken sitzt.

Melden Sie jeden Schaden bei der Versicherungsgesellschaft oder bei uns an. Denn die Versicherung zahlt nicht nur für begründete Forderungen, son-

dern wehrt auch ungerechtfertigte Ansprüche ab.

Das Versicherungsteam des Zürcher Bauernverbandes berät Sie gerne. ■



*Nadja Bartuma  
ZBV-Versicherungsteam*